

## Projekt: Neue Stühle für die Kindertafel



Bei uns bekommen täglich ca. 35 Kinder ein warmes Mittagessen und vielfältige Unterstützung im schulischen Bereich.

Da wir uns ausschließlich durch Spenden finanzieren, konnte das Mobiliar auch nur von den eingehenden Spenden gekauft werden.

Unsere doch sehr schlichten Stühle, die einfach nur funktionell waren, sind nun „in die Jahre gekommen“ und mussten ersetzt werden.

Dank der Aktion „DAS TUT GUT“ konnten wir uns endlich einen Traum erfüllen.

Wir wollten unseren Kindern ermöglichen, bei der Erledigung der Hausaufgaben und diversen Förderangeboten kindgerecht und bequem sitzen zu können. Denn nur so sind die Kinder in der Lage, konzentriert zu arbeiten.

Dank unserer neuen Stühle gibt es kaum noch die Möglichkeit, sich selbst durch ständiges Schaukeln und Wippen abzulenken. Selbst bei hastigem Aufstehen kann es nicht passieren, dass die Stühle umfallen. Hiermit ist für uns eine große Gefahrenquelle beseitigt und die ‚Kinder können in bequemer Haltung, auf stabilen Stühlen, alle ihre schulischen Arbeiten erledigen.

Die Freude über unsere Neuanschaffung war bei den Kindern groß, auch wenn sie nach und nach feststellen mussten, dass sie nun nicht mehr „Kipeln“ können.